



150. Wochen-Newsletter der Pfarrgemeinde Heilige Familie - St. Annen zum 15.12.2019



Abkürzungen: **HF** = Heilige Familie, **StA** = St. Annen, **PR** = pastoraler Raum „Berliner Südwesten“

Die regelmäßigen [Gottesdienste](#) finden Sie [hier](#) bzw. im Aushang der Kirchen

Besonderheiten zur üblichen Gottesdienstordnung in dieser Woche:

Sonntag 15.12.	3. Adventsonntag - Gaudete 10.00 Uhr Hl. Messe in HF 10.30 Uhr Hl. Messe in StA mit Kinderkirche, anschl. Treffen der Sternsinger-Kinder in StA 18.00 Uhr Hl. Messe in HF Kollekten für die Arbeit der Caritas Türkollekte für die Ministrantenarbeit
Dienstag 17.12.	06.30 Uhr Rorate-Messe in HF, anschl. Frühstück im Pfarrsaal 07.00 Uhr Frühkirche in StA, anschließend Frühstück im Pfarrsaal
Mittwoch 18.12.	Übliche Gottesdienste 15.00 Uhr Erinnerungscapfé in HF 18.15 Uhr Bibelgesprächskreis in StA 19.00 Uhr ökumenisches Klimagebet in HF
Freitag 20.12.	17.30 Uhr eucharistische Anbetung in HF 18.00 Uhr Rorate-Messe in HF und StA 19.00 Uhr Vortragsreihe von Prof. Schmidt-Biggemann in HF über Mystik im Mittelalter, 4. Teil: "Theresa von Avila und ihre Visionen Christi" - Herzliche Einladung!
Samstag 21.12.	17.00 Uhr Vorabendmesse in StA 17.30 Uhr Vesperandacht in HF 18.00 Uhr Vorabendmesse in HF
Sonntag 22.12.	4. Adventsonntag 10.00 Uhr Hl. Messe in HF 10.30 Uhr Hl. Messe in StA mit Schülerkatechese 16.00 Uhr Adventskonzert mit dem Wolf-Ferrari-Ensemble in HF 18.00 Uhr Hl. Messe in HF Kollekten für die Aufgaben der Gemeinde Türkollekte für einen barrierefreien Zugang zum Gemeindehaus HF

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

im [Evangelium dieses Sonntags](#) hören wir den Satz Jesu "selig, wer an mir keinen Anstoß nimmt..." Gründe zum Anstoßnehmen gibt und gab es wohl schon immer. Zu allen Zeiten haben Menschen eine Erwartung an den Gott ihres Lebens, die oft nicht erfüllt wird. Die Konsequenz: Die Leute gingen damals weg, und Menschen verlassen auch heute die Kirche. Immer sind es Gründe des Anstoßes ...

Und so ist dieser Satz Jesu für uns gut zu verstehen: „Selig, wer an mir keinen Anstoß nimmt.“ Der größte Anstoß vor 2000 Jahren war, dass ein von Gott verlassener Prophet am Kreuz starb.

Das Ärgernis des Kreuzes ist bis heute aktuell geblieben und auch die Kirche hat ihren Kreuzweg zu gehen, an dem Menschen großen Anstoß nehmen.

Dass Sie Ihren Anstoß in eine Liebe zu Jesus verwandeln können, wünscht

Ihr
Konrad Heil, Pfarrvikar

[Predigten](#) und geistliche Impulse für (fast) jeden Tag hier zum [zum Anhören...](#)

Pastoraler Raum
Berliner Südwesten

Am 14.12. um 17.00 Uhr [Weihnachtsoratorium](#) in Herz Jesu
Am 15.12. um 16.30 Uhr Gospelskonzert in St. Michael in Wannsee, Königstr. 43



Papst Franziskus : Der Herr führt sein Volk und tröstet es, aber er korrigiert es auch, er bestraft „mit der Zärtlichkeit eines Vaters“. Das hat Papst Franziskus am Dienstag bei der Frühmesse in Santa Marta gesagt.



Die Sternsinger möchten gerne zu Ihnen mit dem Haussegnen kommen!
Anmeldung ist erforderlich.

[Alle Infos hier...](#)

Am 15.12. um 19 Uhr ist in HF wieder ein Glaubensabend mit dem Thema:

Weihnachten

... alles nur Legende?

Herzlich willkommen!